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第八屆校友會幹事會於2016年4月23日(星期六)在又一邨花園俱
樂部順利成立了。今屆主席自2004年進入幹事會後做了四年秘
書，並於2008年起做了八年副主席，終於於今屆「升級」成為
校友會主席。當選後的主席笑言：「若根據此履歷表，他應可
連任主席十六年吧！」而事實上，主席一職，任重而道遠啊！
擔任今屆主席除了戰戰兢兢外，其實壓力也很大。因為前幾任
主席的功績都太出色了，要令會務更上一層樓，談何容易呢！

創會主席伍遠幸師兄無疑是最大功勞者。荃工於1994年被殺校，他竟可在八年後﹝即2002年﹞
創立校友會。這份魄力、毅力、推動力、號召力及努力，使人「力」然起敬！亦是吸引我進入幹
事會工作的動力。承接伍遠幸師兄的陳捷偉主席，正是當年開展內地助學計劃之先鋒，全靠他的
領導及全情投入，把內地助學計劃這事工辦得有聲有色！而剛卸任的鄧永康主席則做了件最完美
的事，就是在內地助學計劃成熟時將它註冊為獨立的慈善機構，使內地助學的工作伸展至荃工以
外的每一位香港市民，並展開了Charity Begins at Home計劃，由母校所在的荃灣開始了與教育
有關的慈善工作！ 
此外，勞富文主席亦是個成功的企業家，創立了他的Kidsme事業﹝上期「荃
情」已作深入介紹﹞。他的事業除了屢獲殊榮外，也令很多家長在帶孩子一
事上變得輕鬆！最後，范英明主席功不可沒。每年的周年大會及間中的幹事
會得以在老地方﹝即又一邨花園俱樂部﹞舉行，便是全靠范主席的關係與安
排。而他在退休後仍繼續為香港市民服務，實屬可敬！

筆者認為珠玉在前，校友會要幹的大事都幹了，還有什麼事可幹而令會務可
更上一層樓呢？如果沒有老師和校友的支持，試問今屆主席應如何如何呢？
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校友會主席的話 周嘉德 (1975)

前任校友會主席 出錢之餘又出力 既是校長兼校工 廿四小時都効力
接任校友會主席 精神受很大壓力 珠玉在前實太好 想更好要更積極
助學方向已確立 本地慈善也觸及 若要更上一層樓 諸君獻計同合拾
承接校友會工作 不是普通的娛樂 年青後輩新力軍 要靠你們的合作

(二) 1986年的師弟師妹也不甘後人，除了召集眾人參加了週年會員大會，支持N5行動外，亦自
行組織了畢業30週年聚餐，師生聯歡(詳情企待來稿分享)。

(三) 荃工校友會第十五屆周年會員大會將於2017年4月22日(星期六) 舉行。

(四) 為響應慈善基金「善從家起」Charity Begins at Home活動，除了支持繼續舉辦「荃情助學
健步行」外，亦在此呼籲各位校友參與義工計劃。義工計劃初步安排：
為配合教育局推動STEM(Science, Technology, Engineering & Mathematics) 教育，第一期義工
招募將先從科技、工程屆別開始，暫時已經獲得1975屆多位工程師、教師表態支持。各位相關
屆別校友若能日後每月抽空三、數小時幫忙帶領小朋友參與科學、科技及工程活動/遊戲者，可
與本屆幹事鄧永康(1975) 聯絡，(WhatsApp: 90838561；Email: tangwh@rotary.edu.hk) ；亦歡
迎有心人查詢及協助組織工作。

如欲捐款支持校友會日常營運者，請直接存入『荃灣官立業中學校友會』開設於恒生銀行帳戶：
209-4-010192。

有關助學捐款請直接存入『荃灣官立業中學校友會慈善基金有限公司』開設於香港匯豐銀行帳
戶：078-550530-838。請將轉賬通知收據及有關資料送交陳蕙蘭Winnie(WhatsApp:69528782, 
Email:info@twtsaacf.org) ，捐款可獲稅務豁免。

校友會帳戶

慈善基金帳戶

郵票

郵寄地址

如無法投遞，請寄回：
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我很高興引用最近高賓校友寫的詩：「相知相交半世紀」，現分享其
中四句：
 荃工校友我你妳 相知相交半世紀
 無分尊貴與卑微 只要你依然是你

我在十八歲那年，完成荃灣官立實用中學中三之後，便立刻踏入社會
大學(即工作)。三十多年的光陰過去了，直到2002那年，經過校友推
薦加入《荃工校友會》幹事會幫手工作，不經不覺已做了十四年。我
現在又到了退休之齡，將近七十歲了。
  
在本屆《荃工校友會》周年大會選舉中，我恭喜成功被選入幹事會的三位新成員梁上鳴、陳聖和
郭鳳玲。同時我在此亦十分感激退下來的三位幹事張國松丶傅秀蓮和林文鈞。不過，他們亦會繼
續為我們的校友會在幕後工作和服務。
與新一屆各位幹事們，我衷心祝福我們的校友會會務蒸蒸日上，維繫更多師弟、妹和我們尊敬的
老師。乾杯！飲勝！各位有心同學，希望你們亦要好好準備來參加下一屆校友會幹事，我們需要
有你們，希望你們能夠踴躍參加我們的校友會會務。
多謝，再見！

最近在校友會whapsapp群組內有幾位校友很有詩意，作了不少打油詩來交流。筆者在網上找到打
油詩的傳說如下，更有老師建議將校友作的打油詩刊載於此，讓大家分享。筆者當然沒有反對！

相傳唐朝有名叫張打油的書生，其作品『雪詩』:「 江上一籠統，井上黑窟窿。黃狗身上白，白狗
身上腫。」對雪景用通俗淺白、俚俗諧謔而易上口來描述。後人便稱這風趣、幽默風格的詩為
『打油詩』。

(一) 〈相知相交半世紀〉   高賓 (1966)

幹事心聲 趙儉勤 (1965)

打油詩的傳說 矮力 (1975)

今屆校友會周年大會亦是幹事會換屆重選幹事的年度，資深幹事傅秀蓮(1966)及張國松(1965)決
意退下來讓後輩接手，而幹事林文鈞(1966)亦因要移民澳洲而退出。幸好有新力軍梁上鳴
(1970)、郭鳳玲(1983)及陳聖1989)加入，接任幹事。

校友會幹事通訊

第八屆校友會的幹事會每兩個月開一次例會，會期一般定於雙月的第二個星期一(周年會員大會除
外)，歡迎各會員到會議場地(一般為黃大仙中華基督教會扶輪中學)旁聽及給予意見。唯旁聽會員
除必須先與秘書預約以便安排入場外，也沒有投票權(如有議案需要投票的話)。會期如下：
2016年：6月13日，8月8日，10月17日，12月12日；及
2017年：2月13日(開年)，4月10日及4月22日(星期六) (周年會員大會)。

校友會幹事會會期

(一) 荃工第一屆(1966)畢業生於2016年4月21日(星期四)舉辦金禧
重聚活動，慶祝畢業五十周年。此活動獲剛卸任的校友會主席鄧
永康校長(1975)及剛卸任的校友會幹事傅秀蓮(1966)的努力和安
排，使有關校友可進入前母校校舍操場及大門拍照留念，讓從海
外歸來或久別重逢的校友一睹母校的現狀，懷愐一番。其後，他
們在荃灣悅來酒店晚宴，參與的人數超過一百人，認真墟冚。

校友會 / 校友活動及預告

荃工校友我你妳 手足相稱言無忌 志趣相投成知己 兩情相悅諧連理
荃工校友我你妳 同抄同讀同嬉戲 不守校規同罰企 有食亦分甘同味
荃工校友我你妳 人生經歷萬千里 老師訓誨今猶記 當年往事未依稀
荃工校友我你妳 各奔前程隔兩地 今宵難得再一起 細訴衷情散心扉
荃工校友我你妳 相知相交半世紀 無分尊貴與卑微 只要你依然是你

(二) 〈男兒志在四方〉

荃工興學為育才
城門桃李見花開
代代男兒由此去
個個精英返家來

李興 (1981)

(三) 〈悅來「百老」匯〉

荃工陸陸老朋友
今周續續回家走
半百親親有幾人
集殷悅悅來吃酒

鄧永康 (1975)

(四) 〈周年大會〉

荃工師生你我他 城門道口是我家
老師校友同學習 循循善誘勝爸媽
數十年前是一家 如今四散遍天下
一年一度周年會 正是聚首好年華

矮力 (1975)


